



Le Saint-Siège

VOYAGE APOSTOLIQUE
DU PAPE FRANÇOIS
EN RÉPUBLIQUE DE CORÉE
À L'OCCASION DE LA VI^e JOURNÉE DE LA JEUNESSE ASIATIQUE
(13-18 AOÛT 2014)

RENCONTRE AVEC LES CHEFS RELIGIEUX

PAROLES DU PAPE FRANÇOIS

Palais de l'ancienne curie de l'archidiocèse de Séoul

Lundi 18 août 2014

Je veux vous remercier pour la gentillesse et l'affection que vous avez montrées en venant ici me rencontrer. La vie est un chemin, un chemin long, mais un chemin que l'on ne peut parcourir seul. Il faut marcher avec les frères en présence de Dieu. C'est pourquoi je vous remercie de ce geste de marcher ensemble en présence de Dieu : c'est ce que Dieu a demandé à Abraham. Nous sommes frères, reconnaissons-nous comme frères et marchons ensemble. Que le Seigneur nous bénisse. Et, s'il vous plaît, je vous demande de prier pour moi. Merci beaucoup !